



CELEBRA BRUGADA AVANCE EN APROBACIÓN DE LA SEMANA LABORAL DE 40 HORAS

LA JEFA DE GOBIERNO de Ciudad de México (CDMX), Clara Marina Brugada Molina, celebró el avance en el establecimiento de la semana laboral de 40 horas en México. Esto luego de que la iniciativa enviada por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo fue avalada en lo general por todas las bancadas y en lo particular por los grupos parlamentarios del bloque gobernante y el Partido Acción Nacional (PAN).

Desde el Museo de la Ciudad, Clara Brugada comentó que hoy se enteró que en el Senado hubo un avance fundamental en la aprobación de la

iniciativa presidencial sobre las 40 horas laborales a la semana. Señaló que tal hecho le daba mucho gusto y que quería expresar su respaldo a esta reducción de la jornada para los trabajadores en México.

"Quiero sumarme como representante de la ciudad, a estas decisiones que están tomando el Senado y los cuerpos legislativos federales. Esto es un hecho histórico, que justamente hay que aplaudirlo. Y aplaudimos a la presidenta de la República, a los senadores y a los legisladores que la aprueben", externó.

Abordando también el tema laboral, la mandataria de la capital del país,

Asamblea General
Primer Sesión Ordinaria 2026



"Es un hecho histórico", destacó la jefa de Gobierno de la capital del país. Cuartoscuro

señaló que en la capital del país tiene actualmente uno de los niveles más bajos de desempleo en los últimos 20 años. Afirmó que esto va a la par de la llegada de 23 mil millones de dólares (mdd) de Inversión Extranjera Directa que llegaron a la entidad federativa, posicionándola como la número uno en el rubro a nivel nacional.

Redacción ContraRéplica